



2. Bundeskongress Gender-Gesundheit

Gespräch mit Buchautor und Heilpraktiker Andreas Nieswandt

Wie wir bereits berichtet hatten, treffen sich am 13. und 14. März in der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften am Gendarmenmarkt in Berlin-Mitte Experten aus den Bereichen Medizin, Pflege und Gesundheitsverwaltung zum 2. Bundeskongress Gender-Gesundheit.

Ins Leben gerufen hat diesen Bundeskongress die Schönebergerin Dr. Martina Kloepfer, die auch zugleich wieder als Präsidentin dieser Tagung fungiert. Dr. Martina Kloepfer ist Trainerin für Medienauftritte, außerdem ist sie in den Bereichen Rhetorik- und Stimmtraining tätig.

Schirmherrin dieses Bundeskongresses ist die Hamburger Senatorin für Gesundheit und Verbraucherschutz, Cornelia Prüfer-Strocks (SPD).

Über das so wichtige Thema Gender sprachen wir mit dem erfolgreichen Düsseldorfer Heilpraktiker und Buchautor Andreas Nieswandt, dessen Werke wir bereits vorgestellt hatten.

Der Heilpraktiker und Buchautor Andreas Nieswandt sagte gegenüber dem Berliner-Blatt: *„Das Thema Gender-Gesundheit wird immer mehr zu einem interessanten Thema, sowohl für uns Experten als auch für die Bevölkerung. Bedauerlicherweise schenkte man bisher dieser Thematik kaum die Aufmerksamkeit, die die Gender-Gesundheit verdient hätte. Als Heilpraktiker weiß ich aus tagtäglichem Erfahrung, Bilder einer bestimmten Krankheit verlaufen bei Patientinnen durchaus unterschiedlich ab als bei Patienten. Daher finde ich es sehr begrüßenswert, dass der 2. Bundeskongress Gender-Gesundheit dies unter großer Beteiligung der Öffentlichkeit, zu der erfreulicherweise auch die Politik gehört, darstellt.“*